



Política

Sociedad

Deportes

Municipios

Agro / Ganadero

El Mundo

Judicial / Policial

El ministro de Planificación denunció "una operación mediática de Clarín" por la visita de Cristina F. de Kirchner a Córdoba

06:30 | 20 MAY

POLITICA



Scioli estará durante la mañana en la Costa, pero en la tarde tomará juramento a Casal y luego visitará Lanús en jornada ambiental

La Plata - El gobernador bonaerense Daniel Scioli comenzará su agenda oficial a las 9.30 en Mar de Ajó, una hora después visitará Villa Gesell. Al mediodía participará de un encuentro latinoamericano de saneamiento, en la Capital Federal. Tomará por la tarde juramento a Ricardo Casal como nuevo ministro de Justicia y Seguridad, y al concluir la jornada participará en Lanús de jornada ambiental.



Agenda del gobernador Daniel Scioli

09:30 Hs - Mar de Ajó: Entregará diversos equipamientos a través de Provincia Leasing y un subsidio de 40 mil pesos para fiestas provinciales en la Delegación Municipal de Mar de Ajó, ubicada en Tucumán y Libertador. Estarán presentes el Intendente del Partido de La Costa, Juan Pablo De Jesús; el presidente de Provincia Leasing, Ricardo Martínez; y el director del Grupo Banco Provincia, Nicolás Scioli.

10:30 Hs - Villa Gesell: Visitará la obra de repotenciación de la Central Villa Gesell en la Ruta 11 KM 410. Además, firmará convenios para red de gas, para la construcción del Atrio Santiago Apostol, para la construcción de la pista de Skate, para la Delegación de personas jurídicas, y entregará 68 escrituras, un ecógrafo y libretas a estudiantes de enfermería profesional. También firmará convenio para la construcción del Centro Materno Infantil, entregará certificados de alojamiento turístico sustentable, y entregará cheque de organización social en el marco del -Plan Bio-. La actividad se desarrollará en el Hotel Intersur, Luz y Fuerza, en la calle Paseo 111 y Costanera. Estarán presentes los ministros Cristina Álvarez Rodríguez (Infraestructura) y Ricardo Casal (Seguridad y Justicia).

12:30 Hs - Capital Federal: Participará del 2º Simposio Latinoamericano del Saneamiento, en el Salón Colonial del Marriott Hotel en la Capital Federal, en la calle Florida 1005. Estará presente el ministro de Planificación Federal de la Nación, Julio De Vido.

16:30 Hs - La Plata: Inaugurará la Fábrica de Pastas Secas del Instituto Cerrado "Nuevo Dique" en la calle Avenida 520 y 226 de la localidad de Abasto en el partido de La Plata. Estará presente el ministro de Desarrollo Social, Baldomero Álvarez de Olivera.

17:00 Hs - La Plata: Asunción del ministro de Justicia y Seguridad, Ricardo Casal, en el Salón Dorado de la Gobernación.

19:00 Hs - Lanús: Participará del primer Ciclo de Conferencias sobre Gestión Ambiental de la Provincia de Buenos Aires en el Aula Magna de la Universidad Nacional de Lanús, en la calle 29 de septiembre 3901. Estará presente el director ejecutivo del Organismo Provincial para el Desarrollo Sostenible (OPDS), José Molina; y el intendente local, Darío Díaz Pérez.


**NOTI
EN AL
VIDE**
**Encuén
face**

**EL T
DE**
**FM
90**
escuchar a